



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>57 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1758 YC</b>
Prix	<b>289 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Très bel appartement d'une superficie de 57,64 (loi carrez) situé en rez-de-jardin proche de toute commodité dans une très belle résidence et dans un quartier résidentiel. Il se compose d'un hall d'entrée, une cuisine fermée, un grand séjour, une chambre, une salle de bain, un WC invité et une terrasse de 48 m<sup>2</sup> avec un jardin privatif d'environ 40m<sup>2</sup>. Une cave complète ce bien. Parkings non attribués disponibles dans la copropriété

*Very nice apartment with an area of 57.64 (carrez law) located on the ground floor close to all amenities in a beautiful residence and in a residential area. It consists of an entrance hall, a closed kitchen, a large living room, a bedroom, a bathroom, a guest toilet and a terrace of 40 m<sup>2</sup> with a private garden of about 40m<sup>2</sup>. A cellar completes this property. Free parking places available into the building*

## AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

